

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Este año se destinarán \$7 millones para proyectos de reinserción social

NAYELLI RAMÍREZ BAUTISTA

Para Benjamín Cortés, asistir a la Feria Interinstitucional de Servicios, organizada por el Instituto de Reinserción Social, es una oportunidad para encontrar un empleo, ya que ha sido difícil por la discriminación sufrida al buscar trabajo.

El evento lo encabezó la directora general de esa dependencia, Cinthia Guadarrama, y el secretario de Gobierno local, César Cravioto Romero, quien señaló que el programa Atención Prioritaria a Personas Egresadas del Sistema de Justicia Penal 2025 cuenta con 7 millones de pesos para quienes acuden a firmar cada mes como parte de su trámite.

Dijo que el objetivo es otorgar un apoyo para los que deseen abrir un negocio, pues tras cumplir una condena se les cierran muchas puertas, ya que muchos trabajos piden no contar con antecedentes penales.

Al Monumento a la Revolución asistieron una mil personas egresadas del Sistema de Justicia Penal acompañadas por sus familias, ya sea en búsqueda de empleo o para convivir con sus seres queridos, como Martín, quien llegó con su nieto; para él la feria es una buena iniciativa, pues los ayuda a pasar tiempo con su parientes y disfruta las actividades recreativas.

Para otros, como Ramón, de 65 años, originario de Guerrero y quien estuvo internado 30 años en

el Reclusorio Sur, es una forma de socializar e integrarse a la comunidad después de haber cometido una falta: "nadie está exento de incurrir en un error; yo lo hice de joven, lo pagué y aquí estoy".

Los interesados en este esquema podrán registrar su proyecto desde hoy hasta octubre para acceder al recurso económico.

En la jornada participaron diversas dependencias e instancias de la administración capitalina, como la Secretaría de Seguridad Ciudadana, de Cultura, de las Mujeres, del Trabajo y Fomento al Empleo, así como organizaciones de la sociedad civil, entre ellas el Colectivo Artes Contra la Discriminación AC y la Fundación Cambiemos Vida AC.

Rompe récord Participativo 2025

ALEJANDRO LEÓN

En un corte final que hizo el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), los capitalinos registraron en total 22 mil 702 proyectos de Presupuesto Participativo 2025.

Se trató de un récord histórico, pues el número de iniciativas superó al de los últimos seis años, aseguró la dependencia.

En 2019 fueron dados de alta 16 mil 396 proyectos; en 2020, 21 mil 964; en 2021, 17 mil 997; en 2022, 18 mil 197; en 2023, 18 mil 93 y, en 2024, 16 mil 617, detalló.

Para este año, 308 de las propuestas fueron hechas por niños y adolescentes, mientras que 11 fueron realizadas por capitalinos que radican en el extranjero.

“Cinco provenientes de España, tres de Estados Unidos, uno de Canadá, uno de Egipto y uno de Grecia”, detalló el IECM.

Otros 191 proyectos los hicieron personas en prisión preventiva.

El IECM explicó a REFORMA que los internos que participaron se encuentran en el Centro Femenil de Reinserción Social Tepepan, el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria I y el Reclusorio Varonil Norte; así como en el Reclusorio Varonil Oriente, Reclusorio Varonil Sur y el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla.

En caso de que los órganos dictaminadores determi-





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC